



お お とり
大 鴻

令和元年11月25日
文責：校長 森脇 郷子

安全・安心な学校作り

四校園合同避難訓練

11月6日に四校園合同避難訓練を実施しました。今回は、3年に1度の、一斉引き取り訓練という大掛かりな避難訓練でした。大規模地震の後津波が発生したという想定で、一斉メール連絡により、中学校、小学校、幼稚園、特別支援学校で一斉に保護者の方に生徒を引き取りに来ていただきました。生徒の地震・津波の避難訓練は、無言で素早く、また、保護者の方の引き取りも、スムーズに行えました。保護者の皆様にはお忙しい中、訓練にご協力いただきありがとうございました。

校舎よりも、高い津波が来ることも想定し、グラウンドのテニスコート側（西部公民館前）のフェンスの門を、幅が今までより2倍の広さのものに取り換えました。これにより、高台に逃げるための通路を確保することができました。

今度も、安全・安心な学校作りを目指します。



屋上へ一時避難



保護者への引き渡し訓練

附中の魅力満載！学校説明会

11月16日に、学校説明会を開催しました。附属中学校に関心のある小学校5・6年生とその保護者の皆さん約610名が来校されました。全学級の授業公開では、数学の一筆書きや社会科の為替ゲームなど、どの授業も工夫され、興味深く小学生が参観していました。説明会では、生徒会、校長からの説明、附中入学選考に関する説明などが行われました。山路生徒会長や1年生代表の田仲めいさんの挨拶、英語弁論、3年生や合唱部の合唱など附中生の素晴らしい姿を披露することができました。



2年理科「イカの解剖」



生徒による学校説明

1年野外観察

11月1日に、1年生が理科の授業の一環として野外観察に出かけました。明野の断層観察や化石発掘、稲積水中鍾乳洞、原尻の滝の見学を行いました。理科教員3名に加え、大学の三次教授にアドバイスをいただきながら、本物に触れ学びました。今年は、教育実習生も参加し、実習生にとっても良い学びの機会となりました。天気も良く、化石を発掘する生徒も多かったです。



様々な分野で頑張る附中生

本校では、部活動だけでなく、文化や芸術活動などの様々な分野でも力を発揮している附中生が数多くおります。紹介をします。

第69回全国小中学校作文コンクール大分県審査	優秀賞 入選 入選 入選	3年 豊田 優 1年 金子 芽生 3年 赤木 遥南 3年 穴井 大貴
第28回エフエム大分中学生英語暗唱大会	努力賞	3年 小林玲実
第63回日本学生科学賞	優秀賞	3年 内田 諭志
第58回福田平八郎展	福田平八郎賞	3年 吉良 胡桃 3年 小野 真由子 3年 加来 優花 3年 石井 尊 2年 岩吉 菜々花 1年 高倉 綾乃
第51回朝倉文夫展	朝倉文夫賞	1年 金ヶ江 奈央 1年 佐藤 未乙 1年 有田 那由多

ありがとう 附属中の応援団【その5】

毎年、青垣祭で3年生は演劇に取り組みます。本校の演劇を支えてくださっているのが、大分県演劇の会の清末典子先生です。各学級への事前指導や本番の審査をしてくださいます。演劇は総合芸術といわれ、教育活動としての価値が高く、附属中の伝統となっています。



◇◇◇ **12月の諸活動** ◇◇◇

- 12/3~6 2年修学旅行（東京）
- 12/3~5 1年職場体験学習・3年学年末考査
- 12/11 1・2年 中間考査
- 12/17 1・2年 PTA（5限授業参観あり）
- 12/24 授業終了日
- 12/27~1/5 学校閉庁（年末年始等による）